

Die erste Nacht in Rom

Er war schwer zuckerkrank, todmüde und hatte gerade eine unbequeme Schiffsspassage von Spanien nach Italien hinter sich. Trotzdem verbrachte Josemaría Escrivá seine erste Nacht in Rom betend auf einem kleinen Balkon in Sichtweite der Räume des Papstes. -- Bischof Javier Echevarría erinnert an diesen Moment vor 60 Jahren.

01.07.2006

Wir dokumentieren die Predigt am
Fest des Gründers des Werkes auf
[https://www.de.josemariaescriva.info/
news.php?
action=readnews&id_news=566](https://www.de.josemariaescriva.info/news.php?action=readnews&id_news=566)

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://opusdei.org/de-at/
article/die-erste-nacht-in-rom/](https://opusdei.org/de-at/article/die-erste-nacht-in-rom/)
(09.02.2026)